
   

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR  EL CONSEJO  MUNICIPAL 
DEL DISTRITO CENTRO EL DÍA 17 DE JUNIO DE 2024.

Nº y Clase de Sesión: 3/2024. (ordinaria). 

Día y hora: 17-6-2024 a las 18:15 hs.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

       Dª. Noelia Selma Andreu

VICEPRESIDENTA

Dª. Arantxa Miralles Benages

VOCALES

    Representantes de grupos políticos

    D. Kevin Andrés Villalonga                            Grupo Político Municipal VOX

    D. Javier Torres Polo                                    Grupo Político Municipal PP

    D. Ignasi Garcia Felip                                   Grupo Político Municipal Compromís

        Concejales/as designados/as.      

D. Pau Sancho Puerto Grupo  Político  Municipal 
Compromís

Vecinos/as designados por la Alcaldía.

D. Tomás Amat Artero

Vecinos representantes de los grupos 
políticos

Dª. Clara Adsuara Pitarch Grupo Político Municipal VOX

Representantes  Asociaciones 
Vecinales

Dª. Inmaculada Roig Adelantado AAVV Raval de la Trinitat

Dª. Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centro

Representantes de las AMPAs
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Dª. Carmen Mª Sarralde Edo Asociación  Católica  de Padres  de 
Alumnos Escuelas Pías

SECRETARIA

Dª. Marta Mulet Vilar

Excusa su asistencia Dª Paz Aledó Guerrero.

Siendo las 18 horas y 15 minutos del día 17 de junio de 2024, bajo la presidencia de 
Dª Noelia Selma Andreu, Presidenta del Distrito, se reúnen los señores y señoras arriba 
señalados en la sala de reuniones de la cuarta planta de la Casa Consistorial al objeto de 
celebrar sesión ordinaria del Consejo Municipal del Distrito Centro, con mi asistencia como 
Secretaria Delegada para dar fe del acto. 

Comprobado el “quorum” de asistencia, por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día.

1º.- Aprobación, si procede, del acta correspondiente a la sesión celebrada el 
día 29 de abril de 2024.

No presentándose objeciones, el acta resulta aprobada por unanimidad.

2º.- Propuestas del Distrito.

2.1.- Se da lectura a las  respuestas  facilitadas por  los  diferentes departamentos 
municipales a las preguntas y propuestas planteadas en el Distrito:

.-  En  relación  a  las  funciones  desarrolladas  por  los  Inspectores  de  obras 
municipales, se señala que no existen inspectores específicos de obras, y que los actuales 
6 Inspectores de servicios se encuentran divididos por zonas y rotan semanalmente. 

.- Se comunica que se está estudiando la colocación de bancos en la calle Moyano.

.- Se indica que el pasado 13 de mayo se procedió a la retirada de las baldosas 
rotas que se encontraban en el alcorque situado frente al n.º 26 de la Gran Vía Tárrega 
Monteblanco.

.- Se ha procedido a la limpieza de la basura que se encontraba frente a los números 
7 y 57 de la calle Navarra.

.- En relación a la petición de limpieza de la calle Arcipreste Balaguer, se informa 
que  se  ha  constatado  que  el  estado  es  correcto,  y  se  indica  que  esta  vía  tiene  una 
frecuencia de limpieza alta.

.- Por lo que hace referencia a la situación de dejadez del parque situado en la plaza 
de  la  Vida,  se  indica  que  esta  zona  se  limpia  diariamente,  y  que  el  resultado  de  la 
inspección realizada muestra que está limpia.

2.2.- La Sra. Selma  informa acerca de las propuestas presentadas en el proceso de 
Presupuestos Participativos:

1.- Estudio de la colocación de un paso de peatones en Ronda Mijares.

2.-  Control  de  excrementos  de  perros.  Se  planea  su  estudio  fuera  de  los 
Presupuestos Participativos por tratarse de un proyecto de carácter global de ciudad. 

3.- Colocar más árboles en las calles. Se ejecutará con la adecuación modal de la 
zona de bajas emisiones.
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4.- Instalación de baños públicos, bancos y zonas de sombra.- 110.000 euros para 
su ejecución.

5.- Fuentes de agua.- 25.000 euros.

6.- Adecuación de carriles bici.- Condicionado a la adecuación de la zona de bajas 
emisiones.

2.3.- La Sra. Selma informa que el plazo para la presentación de las solicitudes de 
subvención en Participacion Ciudadana se aperturó el 14 de junio y finalizará el 5 de julio. 

Se desarrollarán los días 20 (de 18 a 19 horas) y 21 de junio (de 10:30 a 11:30 
horas) acciones formativa para la redacción de proyectos y justificación de las cantidades 
otorgadas.

3º.- Despacho extraordinario.

No hay asuntos a tratar.

4º.- Ruegos y preguntas.

La Sra. Salvador insiste en la necesidad de cortar la enredadera de la calle Mealla. 

La Sra. Roig solicita la reparación o sustitución de los maceteros de madera de la 
calle San Cristobal. En relación a la colocación y retirada de mesas y sillas en la plaza 
Santa Clara, comunica la petición de los vecinos y vecinas de que no se retiren cada noche. 
Se indica que resulta necesario hacerlo para asegurar una correcta limpieza de la plaza. Se 
solicita  la  búsqueda  de  soluciones  a  través  del  control  de  los  horarios  de  montaje  y 
desmontaje. 

La Sra.  Roig continua su intervención y apunta que los padres de menores que 
acuden a la guardería de la calle Obispo Climent solicitan poder acceder con sus vehículos 
hasta la puerta del centro. Se contesta que el  acceso en coche nunca ha sido posible. 
Plantea asimismo la necesidad de mejorar la limpieza del baño público que se encuentra 
situado  frente  al  mercado  central  y,  por  último,  indica  la  necesidad  de  comprobar  las 
condiciones de accesibilidad de los bancos colocados en la calle Herrero, frente al centro de 
salud Sequiol. 

La Sra. Sarralde solicita la adopción de medidas que eviten la inundación de la avda. 
Rey Don Jaime, en concreto frente a la Panadería Adsuara. 

Y no siendo la 19 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber 
más asuntos  que  tratar,  la  señora  presidenta  levanta  la  sesión,  de todo lo  cual,  como 
secretaria doy fe, y, para que conste, levanto la presente acta que firmo junto a la Sra. 
presidenta del Consejo Municipal del Distrito Centro. 

3

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 6
Q

Q
5A

7A
Y3

M
6L

KF
R

D
Q

7S
3N

AK
F4

 
Ve

rif
ic

ac
ió

n:
 h

ttp
s:

//s
ed

e.
ca

st
el

lo
.e

s/
 

D
oc

um
en

to
 fi

rm
ad

o 
el

ec
tró

ni
ca

m
en

te
 d

es
de

 la
 p

la
ta

fo
rm

a 
es

Pu
bl

ic
o 

G
es

tio
na

 | 
Pá

gi
na

 3
 d

e 
6 



ACTA DE LA SESSIÓ ORDINÀRIA CELEBRADA PEL CONSELL MUNICIPAL DEL 
DISTRICTE CENTRE EL DIA 29 D'ABRIL DE 2024.

Núm. i Classe de Sessió: 2/2024. (ordinària). 

Dia i hora: 29-4-2024 a les 18.16 hs.

ASSISTENTS:

PRESIDENTA

 Sra. Noelia Selma Andreu

VICEPRESIDENTA

Sra. Arantxa Miralles Benages

VOCALS

 Representants de grups polítics

 Sr. Kevin Andrés Villalonga Grup Polític Municipal VOX

 Sr. Javier Torres Polo Grupo Polític Municipal PP

 Sr. Ignasi Garcia Felip Grupo Polític Municipal Compromís

 Regidors/as designats/as. 

Sr. Pau Sancho Puerto Grup Polític Municipal Compromís

Veïns/es designats per l'Alcaldia.

Sr. Tomás Amat Artero

Veïns/es representants de grups polítics.

Sra. Clara Adsuara Pitarch

Representants Associacions Veïnals

Sra. Inmaculada Roig Avançat AAVV Raval de la Trinitat

Sra. Teresa Salvador Bellés AAVV Zona Centre

Representants de les AMPAs

Sra. Carmen Mª Sarralde Edo Asociación Catòlica de Pares d'Alumnes Escola 
Pia

SECRETÀRIA

Sra. Marta Mulet Vilar

Excusa la seua assistència la Sra Paz Aledón Guerrero.

Sent les 18 hores i 15 minuts del dia 17 de juny de 2024, sota la presidència de la Sra.  
Noelia Selma Andreu, Presidenta del Districte, es reunixen els senyors i senyores a dalt 
assenyalats a la sala de reunions de la quarta planta de la Casa Consistorial a fi de 
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celebrar  sessió  ordinària  del  Consell  Municipal  del  Districte  Centre,  amb  la  meua 
assistència com a Secretària Delegada per a donar fe de l'acte. 

Comprovat el “quòrum” d'assistència, per la Presidència es procedix a iniciar la sessió 
passant a tractar els punts inclosos en l'orde del dia.

1r.- Aprovació, si escau, de l'acta corresponent a la sessió celebrada el dia 29 
d'abril de 2024.

No presentant-se objeccions, l'acta resulta aprovada per unanimitat.

2n.- Propostes del Districte.

2.1.- Es dona lectura a les respostes facilitades pels diferents departaments municipals 
a les preguntes i propostes plantejades en el Districte:

.-  En  relació  a  les  funcions  desenrotllades  pels  Inspectors  d'obres  municipals, 
s'assenyala  que  no  existixen  inspectors  específics  d'obres,  i  que  els  actuals  6 
Inspectors de servicis es troben dividits per zones i giren setmanalment. 

.- Es comunica que s'està estudiant la col·locació de bancs al carrer Moyano.

.- S'indica que el passat 13 de maig es va procedir a la retirada de les rajoles trencades 
que  es  trobaven  en  l'escocell  situat  enfront  del  núm.  26  de  la  Gran  Via  Tárrega 
Monteblanco.

.- S'ha procedit a la neteja de les escombraries que es trobava enfront dels números 7 i 
57 del carrer Navarra.

.- En relació a la petició de neteja del carrer Arcipreste Balaguer, s'informa que s'ha 
constatat que l'estat és correcte, i s'indica que esta via té una freqüència de neteja alta.

.- Pel que fa referència a la situació de deixadesa del parc situat en la plaça de la Vida, 
s'indica que esta zona es neteja diàriament, i que el resultat de la inspecció realitzada 
mostra que està neta.

2.2.- La  Sra.  Selma  informa  sobre  les  propostes  presentades  en  el  procés  de 
Pressupostos Participatius:

1.- Estudi de la col·locació d'un pas de vianants en Ronda Millars.

2.- Control d'excrements de gossos. Es planeja el seu estudi fora dels Pressupostos 
Participatius per tractar-se d'un projecte de caràcter global de ciutat. 

3.- Col·locar més arbres als carrers. S'executarà amb l'adequació modal de la zona de 
baixes emissions.

4.- Instal·lació de banys públics, bancs i zones d'ombra.- 110.000 euros per a la seua 
execució.

5.- Fonts d'aigua.- 25.000 euros.

6.- Adequació de carrils bici.- Condicionat a l'adequació de la zona de baixes emissions.
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2.3.- La Sra. Selma informa que el termini per a la presentació de les sol·licituds de 
subvenció en Participació Ciutadana es va obrir el 14 de juny i finalitzarà el 5 de juliol. 

Es desenrotllaran els dies 20 (de 18 a 19 hores) i 21 de juny (de 10.30 a 11.30 hores) 
accions  formativa  per  a  la  redacció  de  projectes  i  justificació  de  les  quantitats 
atorgades.

3r.- Despatx extraordinari.

No hi ha assumptes a tractar.

4t.- Precs i preguntes.

La Sra. Salvador insistix en la necessitat de tallar la planta enfiladissa del carrer Mealla. 

La Sra. Roig sol·licita la reparació o substitució de les jardineres de fusta del carrer San 
Cristofol. En relació a la col·locació i retirada de taules i cadires en la plaça Santa Clara, 
comunica la petició dels veïns i veïnes que no es retiren cada nit. S'indica que resulta 
necessari fer-ho per a assegurar una correcta neteja de la plaça. Se sol·licita la busca 
de solucions a través del control dels horaris de muntatge i desmuntatge. 

La  Sra.  Roig  contínua  la  seua  intervenció  i  apunta  que  els  pares  de  menors  que 
acudixen a la guarderia del carrer Bisbe Climent sol·liciten poder accedir amb els seus 
vehicles fins a la porta del centre.  Es contesta que l'accés amb cotxe mai ha sigut 
possible. Planteja així mateix la necessitat de millorar la neteja del bany públic que està 
situat  enfront  del  mercat  central  i,  finalment,  indica  la  necessitat  de  comprovar  les 
condicions d'accessibilitat dels bancs col·locats al carrer Herrero, enfront del centre de 
salut Sequiol. 

La Sra. Sarralde sol·licita l'adopció de mesures que eviten la inundació de l'av. Rei Don 
Jaime, en concret enfront del Forn Adsuara. 

I  sent  les  19  hores  de  la  data  indicada  en  l'encapçalament,  per  no  haver-hi  més 
assumptes  que  tractar,  la  senyora  presidenta  alça  la  sessió,  de  tot  això,  com  a 
secretària en done fe, i,  per deixar-ne constància,  alce la present  acta que firme al 
costat de la Sra. presidenta del Consell Municipal del Districte Centre. 
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